



PASARELA

Urgen a firmar alianza opositora

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gimm.com.mx

En el segundo y último día de la pasarela de aspirantes presidenciales de la oposición, convocados por la organización Unidos, participaron el senador Miguel Mancera, exjefe de gobierno capitalino; el exgobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca; el exdirector de la OCDE, José Ángel Gurría, y el diputado federal Ildefonso Guajardo, exsecretario de Economía.

La diputada del PAN Margarita Zavala moderó la mesa sobre seguridad, en la que Guillermo Valdés, exdirector del Cisen, consideró que es urgente que se construya un acuerdo político entre las fuerzas partidistas para ponerle un alto a la intromisión del crimen organizado en las elecciones.

Advirtió el especialista



Se corre el riesgo de que caigamos y profundicemos, justamente lo que vemos hoy: partidos que están chupando la sangre del sistema.”

ILDEFONSO GUAJARDO
EXSECRETARIO DE ECONOMÍA

que seguir descuidando este aspecto podría conducir a México a la anulación de la democracia.

El exgobernador de Tamaulipas García Cabeza de Vaca sostuvo que cuando hay voluntad política se puede enfrentar la inseguridad con éxito porque “ningún grupo criminal puede contra la fuerza del Estado mexicano”.

El senador Mancera (PRD) llamó a los partidos de la oposición a firmar desde ya su compromiso con un gobierno de coalición para 2024.

“¿Por qué no lo firmamos de una vez? ¿A qué nos vamos a esperar? Ya tenemos una causa, el gobierno de coalición, hagamos el convenio y que se comprometan las fuerzas políticas a que va en serio, a que nadie se va a rajarse”, expuso.